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VESPERTINA RADIO 
Jueves 01 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Hay canales adecuados para arreglar las pugnas internas, sin embargo estás no son muestra de que en el 
partido se esté fallando, según el titular de la fundación Colosio, Eduardo Rentaría quien argumenta que dentro 
y fuera del tricolor la gente percibe que el partido va a repuntar en las próximas selecciones. (PIQ) 
 
Aunque un partido no puede criticar de manera negativa las instituciones de nuestro estado, es necesario  que 
los cuerpos policíacos realicen con más eficiencia  su tarea en materia de prevención del delito, aseguró el 
presidente de la fundación Colosio, Eduardo Rentaría. (PIQ)   
 
Cabeza. Anuncia el Presidente de la fundación Colosio en Querétaro, Eduardo Rentaría Ayala, que para el 
mes de diciembre se van a instalar las comisiones consultivas, para recibir temas de la función pública, las 
cuales van a servir para formar parte de la plataforma política de los candidatos del PRI en las próximas 
elecciones. (PC) 
 
Cabeza. Dentro de dos semanas se van a llevar a cabo elecciones en el Estado de Michoacán, por lo cual el 
PRD en el estado de Querétaro anunció que enviará 200 militantes que formarán cuadrillas caza mapaches y 
vigilarán el proceso del domingo 11 de noviembre, anunció Pablo González Loyola Pérez. (PC) 
 
Presume el dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola que el SNTE está enviando maestros a 
Michoacán con la posible intención de provocar un fraude electoral; los últimos sondeos le dan ventaja a Leonel 
Godoy el candidato del sol azteca. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
El presidente de la comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales, Roberto Carlos 
Cabrera Valencia, mencionó que en la próxima sesión, se trabajará en dos iniciativas en materia electoral que 
se encuentran rezagadas; una de ellas, referente al artículo  108 de la ley electoral y la otra para ser 
modificaciones al código penal ya que no establece sanciones para actos violatorios a esta ley. (PIQ) 
 
El Presidente de la comisión de desarrollo económico y turístico del congreso del Estado, Miguel Martínez 
Peñalosa, anunció que Querétaro será una de las sedes donde se tratará la iniciativa federal para la nueva ley 
de turismo. (PC) 
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Todas las dependencias de gobierno ya realizaron la entrega de sus propuestas, de sus proyectos de 
presupuesto para el 2008, señaló el secretario de planeación y finanzas, Manuel Alcocer Gamba quien resaltó 
que el gobierno estatal estima ejercer para el próximo año, 4 mil mdp, en obra pública. (PIQ) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Todas las dependencias entregaron en tiempo y forma su propuesta de presupuesto para el próximo 
año, señaló el Secretario de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba quien añadió que a partir del 16 
de noviembre van a iniciar las reuniones con la comisión de planeación y presupuesto, aunque reconoció que el 
incremento podría ser de mil 300 a mil 400 mdp. (PC) 
 
Asegura el oficial mayor de gobierno del Estado, Luis Miguel Sánchez Canterbury, que ahora que la 
inmobiliaria Sanfandila retomó el proyecto, deberá cumplir el compromiso de construir 34 mil viviendas y ya ha 
pagado el 85% del total del costo del predio. (PC) 
 
A pesar de que la inmobiliaria Sanfandila, liquide el total del adeudo del predio, este no podrá ser utilizado para 
otro uso que no sea la edificación de viviendas, señala el oficial mayor, Luís Miguel Sánchez Cárter burí. 
(PIQ) 
 
Hoy dentro del foro de política económica internacional que se lleva a cabo en la universidad marista, el 
presidente de la comisión de vigilancia en el congreso Raúl Reyes Gálvez aseguró que los tratados 
económicos con Estados Unidos son benéficos para el crecimiento económico del país. (PIQ) 
 
Cabeza. El diputado del PAN Raúl Reyes Gálvez participó en el segundo foro Impacto económico del TLCAN. 
Mencionó que a 14 años de dicho tratado, los resultados han sido positivos para el país, debido a que se ha 
conseguido mantener la estabilidad de tipo económico. (PC) 
 
Luego de advertir que más del 50% de los empleos en el estado los genera el sector industrial, el secretario de 
desarrollo sustentable Renato López Otamendi, apunta que el PIB en esta rama de la economía  registra un 
crecimiento del 6%. (PIQ) 
 
Será el próximo año cuando se empiece a trabajar en el proyecto para la realización de un nuevo parque 
industrial de primer nivel, en el municipio de San Juan del Río, con la finalidad de incrementar el número de 
inversiones  en la ciudad y la creación de más fuentes de empleo, informó el secretario de desarrollo 
sustentable, Renato López Otamendi. (PIQ) 
 
Sección. Carlos Alcaraz. De acuerdo a información proporcionada por la OCDE, en menos de un año, México 
avanzó del lugar 52 a 49 en cuanto a competitividad en la atracción de inversión extranjera y en ese punto, 
Querétaro es una de las entidades que más ha avanzado. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La universidad tecnológica va a solicitar un presupuesto de 104 mdp para el 2008, informa Raúl Noriega 
Ponce quien destaca que se contempla la construcción de un auditorio en sus instalaciones, con una inversión 
de 16 mdp. (PIQ) 
 
Ya comenzó en la Plaza Constitución,  la feria del libro del segundo festival El otoño en la cultura, organizada 
por la Universidad Autónoma de Querétaro y en la que varias editoriales mostrarán novedades y ofertas, dio a 
conocer Roberto González, director de difusión cultural de la Universidad. (PC) 
 
Con el propósito de difundir la cultura y el hábito de la lectura, se realiza en nuestra entidad, la cuarta feria del 
libro que se presenta por segunda ocasión dentro del festival cultural universitario “El otoño en la cultura” así lo 
anuncio el coordinador de certificaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro, Sergio Rivera Guerrero. 
(PIQ)                                                                                                                                                                                                
 
Cabeza. El Patronato Juriquilla va a llevar a cabo el próximo 6 de noviembre un concierto de homenaje a 
Luciano Pavarotti, en el que participarán cinco tenores mexicanos, informó Francisco Núñez, Presidente del 
patronato señaló que actualmente nuestro Estado es llamado a desarrollar el teatro y la ópera. (PC) 
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SOCIEDAD 
Luego de haber retirado el proyecto de la ciudad de las artes al Arquitecto Teodoro González de León, que 
había ganado el primer lugar de la licitación, en conferencia de prensa, el Secretario de desarrollo urbano y 
obras públicas de gobierno del Estado, José Luis Covarrubias Herrera señaló que no se le roba el proyecto, 
sino que se hará un proyecto diferente, nuevo. Por su parte, el Secretario de gobierno Alfredo Botello dijo que 
se cambió por diferencias técnicas irreconciliables y otras; enfatizó que no se litigará este asunto en los medios 
de comunicación. José de Arimatea Moyao López, quien obtuvo el quinto lugar en la licitación, será quien 
realice el proyecto que ahora será Palacio de las artes y no Teatro metropolitano. (PC) 
 
Teodoro González de León es egresado de la academia de san Carlos de la UNAM, trabajó en Francia y es 
autor de diversos edificios importantes en la ciudad de México, como la remodelación del auditorio nacional, el 
Corporativo Arcos-Bosques (conocido como El Pantalón), el Conservatorio nacional de música. Obtuvo el 
premio nacional de ciencias y artes en 1982. Conocer su obra es visita obligada para los estudiantes de 
arquitectura. (PC) 
 
Comentario. Junto al terreno en el que se construye la ciudad de las artes, está el predio de la Universidad 
Autónoma de Querétaro y que ahora compró gobierno; ojalá que no vayan a salir a la mera hora beneficiados 
con la compra de este predio. (PC) 
 
Mañana viernes la PROFEPA de Querétaro va a mandar a Tabasco el donativo de 2 mil 400 botellas de agua 
de la egresa refresquera Aga, al igual que un trailer ofrecido por el Grupo Fomento queretano, un camión de 
Kellogs. El delegado Arturo Eulogio Ortiz Montes, confirmó que se abrieron cuatro centros de acopio en la 
delegación, el estacionamiento de SAM’s y otros dos en San Juan del Río, para recibir agua, cobijas y pastillas 
purificadoras de agua. (PC) 
 
La delegación de la PROFEPA ha instalado 4 centros de acopio de alimentos para apoyar a las familias 
damnificadas por las inundaciones en Tabasco. Arturo Eulogio Ortiz Montes, informó que dichos centros 
están instalados en San Juan del Río, en el CECUCO y en las instalaciones del club de industriales, mientras 
que en Querétaro se tiene el edificio de la dependencia en constituyentes, junto a Plaza de las américas  y un 
trailer a las afueras de SAMS de Bernardo Quintana. (PIQ) 
 
Define la dirección de gestión de emergencias, los apoyos que se brindarán al Estado de Tabasco, que se 
llevarán a cabo junto con los integrantes de la región centro occidente de protección civil. Gerardo Quitarte dijo 
que gobierno del estado analiza la posibilidad de instalar más centros de acopio, además de los habilitados por 
la cruz roja. (PC) 
 
Las delegaciones municipales de la Cruz roja en los municipios de Querétaro, Amealco, San Juan del Río, 
Tequisquiapan y Cadereyta están habilitadas desde hoy como centros de acopio de ayuda para los afectados 
por inundaciones en Tabasco; el horario será de 9 a 9. (PC) 
 
Reporte en vivo desde la Cruz roja, donde se realiza el acopio de apoyo para los afectados por las lluvias en  
Tabasco. Reciben ropa para bebé, agua, cobijas, productos sanitarios 
 
La iglesia respeta los cultos religiosos y  siempre ha tenido tolerancia hacia diversas prácticas, sin embargo no 
reconoce organizaciones que estén en contra de la palabra de Dios; y el culto de la santa muerte, no está 
reconocida como una asociación religiosa dicen voceros de la hermandad franciscana. (PIQ) 
 
La iglesia católica habla del asunto, a propósito de la primera boda en la capilla de la adoración a la santa 
muerte que hay en el municipio de Pedro Escobedo. (PIQ) 
 
En un sondeo, la ciudadanía se muestra respetuosa de aquellas personas que practican el culto de la santa 
muerte, ante la mayoría dicen no tener mucho conocimiento sobre el tema. (PIQ) 
 
Cabeza. Se espera que lleguen a los panteones municipales de Querétaro entre el 1 y 2 de noviembre, más de 
cien mil personas, para lo cual ya se está realizando  un operativo con cerca de 30 elementos de la guardia 
municipal. (PC) 
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Reporte en vivo. En el panteón municipal de la colonia Cimatario se ve ya a mucha gente, la venta de flores y 
antojitos, así como un fuerte operativo de seguridad al exterior. Las flores en ramo van desde 30 pesos en 
adelante. (PC) 
 
La PROFECO lleva a cabo operativos de verificación y vigilancia en los panteones y en diversos puestos 
tradicionales que se han instalado con motivo de  las fiestas, para verificar los precios y las tarifas de los 
productos que ahí se ofertan, señala el responsable de verificación y vigilancia de esa dependencia. (PIQ) 
 
No se esperan incidencias este jueves y viernes en el panteón de San Pedro mártir, afirmó el Secretario de 
gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, luego que ejidatarios de Santa María Magdalena amenazaran con 
cerrar el paso en demanda del pago de 19 mdp por parte el municipio. (PC) 
 
El administrador del panteón municipal del Cimatario Salvador Cabrera, da a conocer que en esta semana se 
suspendieron las exhumaciones en este lugar y se da prioridad para la limpieza del mismo. (PIQ) 
 
Cabeza. La Presidencia municipal de Corregidora y el INAH depositaron una ofrenda de muertos en la zona 
arqueológica de El Cerrito que rescata la simbología y elementos de las culturas prehispánicas. (PC) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo el 22º concurso de altares y ofrendas, así como de calaveras literarias, en las cuales 
participaron poco más de 5 mil estudiantes de los planteles pertenecientes a la Universidad Autónoma de 
Querétaro, como de San Juan del Río, Ajuchitlán, Pedro Escobedo y los planteles norte y sur del municipio de 
Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Con motivo del día de muertos, la Secretaría de turismo instaló desde ayer en Plaza de armas, un altar 
monumental en honor de Emeterio y Epigmenio González. Mide 16 metros de largo y 5 de altura; tuvo una 
inversión de 170 mil pesos. (PC) 
 
Desde los 3 mil hasta los 10 Mil pesos, cuesta el paquete funerario que ofrece los servicios del seguro social en 
donde diariamente en promedio hay 2 servicios informa el administrador del velatorio Víctor Manuel Blanco. 
(PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Este viernes por la tarde se realizará una marcha silenciosa anunciada por la Sexta Querétaro y en la 
que participarán diversas organizaciones sociales. Esta marcha, informó Jorge Luis Alarcón, iniciará en la 
Alameda para llegar a Plaza de armas. Dentro del operativo de vigilancia para esta marcha y las festividades de 
Todos santos, participarán 128 elementos de tránsito municipal. (PC) 
 
Cabeza. Fueron 370 parejas las que participaron en la ceremonia de matrimonios colectivos que ayer por la 
tarde encabezaron el Alcalde Manuel González Valle y su esposa Laura García de González. (PC) 
 
En un recorrido por la comunidad de Bravo, el  presidente municipal de Corregidora German Borja García, dio 
a conocer que se invierten cerca de 450 mil pesos para tener los requerimientos en infraestructura educativa en 
la localidad; indicó que la realización de los trabajos beneficiará a  poco más de mil 800 habitantes. (PIQ) 
 
Durante el primer año de gestión de la administración municipal de Corregidora, se invirtieron más de 10 mdp, 
en infraestructura educativa, refirió Juan Manuel Aboites Hernández, secretario de desarrollo social. (PIQ) 
 
El secretario de desarrollo sustentable en Corregidora Guillermo Llamas Martínez, dio a conocer que se 
extendieron 80 permisos para comerciantes que se establecen a las afueras de panteones y municipios. (PIQ) 
 
Se llevó a cabo la séptima entrega de becas municipales para 530 alumnos, los más destacados de los niveles 
primarios, secundarios, media superior y superior, en San Juan del Río. El edil Jorge Rivadeneira Díaz, dijo 
que sólo mediante esfuerzo y trabajo los estudiantes pueden hacerse acreedores a este tipo de apoyos. (PIQ)   
 

LABORAL 
7 mil 600 empleados del gobierno estatal, tomaron el puente de las festividades de todos santos, no trabajaron 
y solamente algunas guardias hubo en el gobierno estatal. (PIQ) 
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Cabeza. Siete mil seiscientos empleados administrativos de gobierno del estado harán puente de día de 
muertos, aunque habrá guardias en puestos operativos, anunció Luis Miguel Sánchez Canterbury. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Dos elementos de la policía estatal que participaron en los hechos donde perdiera la vida el portero del 
hospital general, se encuentran temporalmente suspendidos de sus funciones, aseguró el director de la 
corporación, Miguel Ángel Contreras Álvarez, quien califica su proceder como un acto imprudente y poco 
profesional. (PC) 
 
Jesús Garduño Salazar, presidente del tribunal superior de justicia, señala que se buscará un acercamiento 
con los legisladores, a fin de darles a conocer el proyecto de presupuesto del poder judicial y sobre la aplicación 
detallada de los 436 mdp que pretenden. (PIQ) 
 


